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Beschluss 
der Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 
Sportgala 
Antrag der Fraktion B90/Grüne 
- 101.19.525 - 
 
Antrag 
 
Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 
 

Der Magistrat wird gebeten, in einer Sitzung des Ausschusses für Soziales, 
Gesundheit und Sport über die jährlich stattfindende Sportgala zu berichten. 
Dabei soll unter anderem darauf eingegangen werden, wie die Sportgala in den 
letzten Jahren inhaltlich ausgestaltet wurde, welche Sportler*innen geehrt 
werden, wie sich die Besucher*innen der Gala zusammensetzen, welche Kosten 
die Gala verursacht und wie diese finanziert werden.  
 
Darüber hinaus soll über die Sportler*innenehrung im VIP-Raum des 
Auestadions berichtet werden, welche anstelle der am 5. März 2022 im 
Kongress Palais geplanten Sportgala stattgefunden hatte. Zusätzlich soll darauf 
eingegangen werden, welche Überlegungen für eine Weiterentwicklung der 
Sportgala nach der Pandemie bestehen. 

 
Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei 
Zustimmung: B90/Grüne, CDU, FDP, Stadtverordnete Klobuczynski, Gleuel,  

Dr. Hoppe und Rieger 
Ablehnung: SPD, AfD, Stadtverordneter Düsterdieck 
Enthaltung: Die Linke 
den  
 

Beschluss 
 

Dem Antrag der Fraktion B90/Grüne betr. Sportgala, 101.19.525, wird 
zugestimmt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Eglin 
Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführerin 




